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Жить в комфортном городе!

Окончание. Начало на стр. 1

Перечень причин для освобож-
дения от службы довольно вну-
шительный. Среди них и нали-
чие учёной степени, и неснятая 
или непогашенная судимость, 
и родство с военнослужащими, 
проходившими военную службу 
по призыву и погибшими в свя-
зи с исполнением своих обязан-
ностей.

Временно не годным по состоянию 
здоровья дают годовую отсрочку от 
службы. Также на отсрочки могут 
рассчитывать депутаты, студенты-
очники, полицейские, пожарные, отцы-
одиночки, отцы детей-инвалидов, 
мужчины, имеющие ребёнка и бере-
менную жену (при сроке не менее 22 
недель). С полным списком оснований 
можно ознакомиться в Интернете или 
уточнить подробности в военном ко-
миссариате. Призывникам, имеющим 
достижения в научной деятельности 
и проявившим себя в ходе обучения в 
ВУЗах, склонным к научной работе и 
имеющим высшее образование по со-

ответствующему профилю, предостав-
ляется возможность пройти военную 
службу в научных ротах.

Во всех военных комиссариатах Челя-
бинской области созданы медицинские 
комиссии. Их основная задача – недопу-
щение заноса и распространения инфек-
ционных заболеваний на призывных 
пунктах. С этой целью оборудованы по-
сты санитарной обработки, барьерные 
посты для проведения термометрии и 
тестирования прибывающих призыв-
ников, а также персонала, который ра-
ботает и контактирует с призывниками. 
Перед отправками со сборного пункта 
призывникам в дорогу будут выдавать 
медицинские маски и средства дезин-
фекционной обработки.

В этом году двадцать южноуральских 
призывников отправятся проходить 
срочную службу в Президентский 
полк, среди них двое магнитогорцев 
– двадцатилетние Никита Бацман и 
Дмитрий Лесовский. До призыва оба 
успели получить образование. Дмитрий 
Лесовский – техник-нефтяник, Никита 
Бацман – техник-электрик. Крепкие, 
подтянутые – парни признаются, что 
вредных привычек не имеют и спортом 

занимаются регулярно, но тем не менее 
во время прохождения медкомиссии 
здорово волновались – требования к 
здоровью и физической форме призыв-
ников предъявляются очень высокие.

– Отбор жёсткий – из области на меди-
цинском освидетельствовании было 56 
человек, – рассказывает Никита. – Про-
веряли нас буквально с головы до пят.

– Много читал о Президентском полке, 
о том, какие задачи он выполняет, ну и 
захотел проходить службу именно там, – 
отмечает Дмитрий. – Но одного желания 
мало, нужно и здоровье иметь хорошее, 
и спортом заниматься.

До призыва на военную службу моло-
дые люди были знакомы заочно – через 
общих друзей. Лично познакомились на 
медкомиссии и теперь надеются, что и 
дальше будут служить вместе.

Юнармеец Константин Сагатов к ар-
мейской службе готовился сознательно. 
Мечтает попасть – ни много ни мало – в 
разведку ВДВ. Представители приём-
ной комиссии, оценив настрой парня, 
обещали ходатайствовать за земляка, 
но главное будет зависеть всё-таки от 
самого Константина: как он пройдёт 
собеседование с представителями во-
инской части, устроит ли их его физи-
ческая форма. Впрочем, сам юнармеец 
не сомневается: сделает всё как надо и 
напутствие представителей призывной 
комиссии – «Не подведи Магнитку!» – 
выполнит.

Со второго октября начала работу 
прямая телефонная линия военного 
комиссариата Челябинской области. 
Ответы на вопросы касательно при-
зыва можно получить по телефонам 
266-60-47, 266-60-25. Линия работа-
ет с 8.00 до 17.30 по будням.

 Елена Брызгалина

Двое магнитогорских призывников 
будут проходить срочную службу в Президентском полку

«Не подведите Магнитку!»
ПризывРейтинг

Прозрачно и доступно
Агентство AK&M присвоило ММК высший рей-
тинг отчётности в области устойчивого разви-
тия.

Магнитогорский металлургический комбинат получил 
от агентства AK&M рейтинг нефинансовой отчётности 
RESG 1, что свидетельствует о высшем уровне раскры-
тия информации об устойчивом развитии. Отчётность 
компании за 2022 год оценена на 100,8 балла при мак-
симальных 106,6. По мнению экспертов AK&M, широта 
представленных комбинатом данных – одна из лучших на 
рынке. Агентство с удовлетворением отметило высокое 
качество экологических показателей, которые основыва-
ются на фактических данных, полученных в результате 
непрерывного мониторинга атмосферного воздуха и 
водных объектов.

«Современный бизнес немыслим без внимания к эколо-
гическим и социальным вопросам, а также неуклонного 
повышения стандартов корпоративного управления. За 
последние годы Магнитка достигла по этим параметрам 
устойчивого развития впечатляющих результатов. Мы 
планомерно повышаем прозрачность нашей отчётности, 
осознавая стратегическую значимость ESG‑повестки для 
гармоничного развития экономики и общества», – заявил 
генеральный директор ПАО «ММК» Павел Шиляев.

Эксперты AK&M высоко оценили полноту данных об 
устойчивом развитии, опубликованных ММК в специа-
лизированном отчете на сайте и в файле с таблицами. 
«Все стороны деятельности об устойчивом развитии 
иллюстрируются подробным набором показателей, пред-
ставленных в динамике за семь лет. По большинству на-
правлений информация раскрывается как по группе, так 
и по её основному производственному активу. Графики и 
таблицы сопровождаются подробными комментариями о 
способах расчета показателей и причинах их изменения», 
– заключили аналитики.

Рейтинг отчетности ESG рассчитывается агентством 
AK&M с 2020 года. В фокусе исследования – полнота 
представления информации об устойчивом развитии 
в отчётах, а также её доступность. В исследовании рас-
сматриваются 96 маркеров. Главная цель рейтинга – по-
казать профессиональному сообществу лучшие практики 
раскрытия информации о социальной и экологической 
деятельности компаний.

Регион

Сдержанная долговая политика
Минфин России оценил долговую устойчи-
вость субъектов страны в 2023 году. По данным 
федерального ведомства, Челябинская область 
вошла в группу территорий с высоким уровнем 
долговой устойчивости, что говорит о её низкой 
закредитованности, возможности погашать и 
обслуживать имеющиеся займы без риска для 
выполнения бюджетных обязательств, сообща-
ет пресс-служба регионального правительства.

Согласно утверждённой методике Минфин России оце-
нивает регионы с применением следующих показателей: 
объём госдолга субъекта по отношению к собственным 
доходам, доля его расходов на обслуживание госдолга 
в общем объёме расходов и годовая сумма платежей на 
погашение и обслуживание имеющегося госдолга по от-
ношению к собственным доходам.

В результате субъекты делятся на группы с высоким, 
средним и низким уровнями долговой устойчивости. В 
2023 году в первую группу включены 56 субъектов, во 
вторую – 28, в третью – 1.

«Челябинская область предпочитает не брать доро-
гие коммерческие займы, которые могут отразиться на 
финансовой устойчивости бюджета. Благо нам удается 
справляться собственными силами в решении не толь-
ко текущих задач, но вопросов развития, и для таких 
кредитов нет острой необходимости, – говорит министр 
финансов Челябинской области Андрей Пшеницын. – А 
там, где требуются значительные ресурсы, в том числе для 
запуска крупных проектов, регион использует льготное 
федеральное финансирование, которое гораздо привле-
кательнее по условиям обслуживания и возврата».

По словам главы областного минфина, последний раз 
банковские кредиты для нужд бюджета привлекались в 
2016 году, позже – в 2020 году – регион выпускал обли-
гации. «Больше коммерческие займы мы не привлекали: 
по факту к концу очередного финансового года они не 
требовались», – отметил Андрей Пшеницын.

Оценку долговой устойчивости регионов Минфин 
России проводит с 2019 года. На протяжении пяти лет 
Челябинская область, демонстрируя сдержанную долго-
вую политику, ни разу не покидала лидирующую группу, 
всегда подтверждала свою финансовую стабильность и 
низкий уровень рисков для областного бюджета.

19-20 октября в Челябинске со-
стоится Всероссийский детский 
экологический форум, одним из 
партнёров которого является 
ПАО «Магнитогорский метал-
лургический комбинат».

Снижение вредного воздействия на 
окружающую среду является частью 
стратегии ПАО «ММК», одним из эле-
ментов долгосрочного устойчивого 
развития компании. В последние годы 
ММК занимает высокие позиции в 
рейтингах экологической ответствен-
ности.  ПАО «ММК» активно участвует 
в федеральном проекте «Чистый воз-
дух», в рамках которого предприятие 

к 2026 году планирует снизить объём 
выбросов загрязняющих веществ на 
два миллиона тонн (более чем на 20 
процентов) по отношению к уровню 
2017 года.

– Наша компания не только считает 
одной из важнейших задач снижение 
экологической нагрузки, главным 
образом посредством модернизации 
производства и внедрения самых со-
временных технологий, но и уделяет 
большое внимание подрастающему по-
колению – ведь именно ему предстоит 
продолжить работу по улучшению эко-
логической обстановки, – подчеркнул 
генеральный директор ПАО «ММК» 
Павел Шиляев. – С этим и связано наше 

решение поддержать детский экологи-
ческий форум, который поможет под-
растающему поколению сформировать 
правильный, экологически «чистый» 
взгляд на вопросы бережного отноше-
ния к окружающей среде. 

Детский экологический форум стар-
тует 19 октября в Челябинске. На два 
дня город станет центром притяжения 
для подростков, мечтающих связать 
свою жизнь с экологией. В столицу 
Южного Урала съедутся 2,5 тысячи 
школьников из 18 регионов страны. 
Среди участников форума будут 30 
школьников из Магнитогорска, кото-
рые в перспективе, возможно, будут 
работать на ММК.

Стратегия

ММК поддерживает детский экологический форум

Дмитрий Лесовский на заседании призывной комиссии
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